

Ressort: Technik

Nur jedes vierte Unternehmen in Deutschland hat schnelles Internet

Wiesbaden, 24.04.2015, 11:15 Uhr

GDN - Mit 25 Prozent hat nur jedes vierte Unternehmen in Deutschland mit zehn und mehr Beschäftigten im Jahr 2014 über einen schnellen Internetanschluss verfügt. Wie das Statistische Bundesamt am Freitag mitteilte, lag Deutschland damit im europäischen Vergleich im Mittelfeld und geringfügig über dem Durchschnitt aller EU-28-Staaten, der bei 23 Prozent liegt.

Den Spitzenplatz in der EU belegte im Jahr 2014 Dänemark: Dort besaß bereits mehr als jedes zweite Unternehmen (53 Prozent) schnelles Internet über einen festen Breitbandanschluss, der eine Datenübertragungsrate von mindestens 30 Megabit pro Sekunde vorweisen konnte. Auch in den Niederlanden und Belgien mit jeweils 43 Prozent sowie in Schweden mit 41 Prozent war schnelles Internet vergleichsweise weit verbreitet. Kaum vorhanden war schnelles Internet hingegen bei Unternehmen in Zypern mit fünf Prozent sowie in Griechenland und Kroatien mit jeweils zehn Prozent, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53472/nur-jedes-vierte-unternehmen-in-deutschland-hat-schnelles-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com